
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
久保田 隆君

◦会　長　挨　拶◦

会長　谷本 宏太郎君

全国茶品評会の話から、深蒸し煎茶で受賞し

たお茶はおいしいお茶を作るのが困難な有機

栽培茶。受賞者の松下園は粉末緑茶の商品開

発と販路拡大に努力し、１０年以上前に輸出

の相談があったので、今でも年賀状の交換だ

けは続いている。その他の受賞者は、普通煎

茶は鹿児島県と埼玉県で、カブセ茶、玉露、

碾茶の３部門を京都府の生産者が独占し、グ

リ茶は蒸し性玉緑茶が宮崎県、釜炒り茶は佐

賀県でした。また、産地賞でも鹿児島、八女茶、

嬉野茶の九州勢に圧倒され、静岡は掛川の深

蒸し煎茶でしか受賞できなかった。本山、川

根、天竜など静岡の山のお茶が評価されなかっ
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たので、静岡の山の茶業の衰退を思い知らさ

れた。しかし、知り合いが何人も受賞できた

のは嬉しい。また、全国手もみ茶品評会では

一緒に海外での日本茶キャンペーンに行った

方々が何人も上位入賞していてこちらも嬉し

い。日本茶の海外キャンペーンを担当するよ

うになり２５年前からヨーロッパで茶の手揉

みを続けてきた。おかげで私の好きな煎茶も

知られるようになってきた。一方嗜好品とし

てのお茶とは別の抹茶が世界中に広がってい

る。スターバックスが２００５年に北米市場

に投入し、京都の茶市場の平均単価が３倍に

跳ね上がった。アメリカ市場で売れている日

本茶はほとんどが粉末緑茶。コーヒーチェー

ン店をはじめとした飲料市場では緑茶の風味

が好きではなくても健康のために緑茶が入っ

ているものを欲しがる消費者向けにお茶の味

があまりしない個性の無い粉末緑茶が売れて

る。様々なフレーバーを付けることで、皆が

自分の好きな味の緑茶健康飲料を楽しめる。

品評会のお茶はマニア向けなので市場が広が

らないが、健康食品原料としてのお茶の市場

は茶業界を超えて広がっている。抹茶という

名の粉末緑茶は中国をはじめとしてベトナム、

インドネシア、タイ、インドなど世界中で生

産されるようになってきた。嗜好品としての

抹茶と食品工業会が使う原料としても粉末緑

茶では扱う量の桁が２桁以上違う。日本が抹

茶の主要産地でいられるのもあと数年か、す

でに中国が主要産地になっているのかもしれ

ない。おいしい日本のお茶の人気が出るよう

になって欲しいと思うが、私がおいしいと思

う山の煎茶がすべての人にとっておいしいわ

けではないようだ。地道な努力によってファ

ンは増えているので、山の茶農家が生産を続

けてくれる限り、細く長く商売を続けて行く。

最近は個性ある日本茶が出てきているので、

皆さんも普段と違うお茶を買って試してみて

ください。　

◦委  員  会  報  告◦

親睦委員会　委員長　松本　博士君

１２月１３日（月）クリスマス例会出席のお願

い。参加可能な方は是非、参加をお待ちしてお

ります。

静岡大学教育連携講座委員会　山田　知広君

学生受け入れ先のマッチング

が終了しました。登録頂いた

企業も非常に多かった関係も

あり、一部手を挙げて頂いた

企業中でマッチングが出来なかった企業が何社

かありましたが、こちらにつきましては改めて

ご報告させて頂きます。受け入れをお願いする

企業につきましては１２月１日以降に事前に登

録頂いている、ご担当者に対して学生から連絡

行きますので宜しくお願い致します。

◦幹　事　報　告◦

幹事　木村　絵美君

・委嘱状の授与

　野見山 浩平さん、伊藤 博さん、

　富永 理紗さん



・次回例会のお知らせ

１２月６日は通常例会となります。総会が

ありますので宜しくお願い致します。

◦お  め  で  と  う◦

【結婚記念日】

●●月●●日　塩原太一郎さん・志織さん

●●月●●日　伊藤博さん・千枝子さん

●●月●●日　田中孝将さん・和子さん

●●月●●日　二村昭彦さん・敦子さん

●●月●●日　森田昌宏さん・万枝さん

●●月●●日　福地益人さん・通さん

●●月●●日　稲葉豊さん・富士子さん

●●月●●日　松崎至宏さん・圭子さん

●●月●●日　村山文隆さん・樹里さん

●●月●●日　伴野隆一郎さん・安世さん

●●月●●日　相樂英希さん・麻美さん

【誕生祝い】

●●月●●日　馬渕正人さん

◦ス　マ　イ　ル◦

谷本 宏太朗君

皆さんに予約注文のご案内メールを送らせて頂

きました。既に３０本以上のご注文を頂いてお

ります。ご注文がまだの方は明日までにお申し

込み頂きますとクリスマス例会でお渡しできる

よう、イタリアのオリーブ農家に準備しても

らってます。ただし、コロナによるアリタリア

航空の倒産もあり、到着が遅れてしまうことも

あるかもしれませんので、その場合には到着次

第お届けいたします。

渡辺 忠彦君

弊社は遡ること一昨年、施工管理技士の技術検

定試験における不備について一部の社員が実務

経験を充足していないにもかかわらず資格を取

得し電気工事・管工事の現場に配置していたこ

とを公表させていただき今般、国交省より一部

エリアにて電気工事・管工事に関する営業停止

処分を受けることになりました。皆様には多大

なご心配をおかけすることになり深くお詫び申

し上げます。尚、中部地区である静岡は該当エ

リアではないことをお伝え申し上げスマイルさ

せて頂きます。

松崎 至宏君

結婚記念日のお花有難うございました。●●回

目を迎えました。二人ともまずまず元気に過ご

せることを感謝しています。

福地 益人君

結婚記念日のお花有難うございました。今年で

●●年になりました。

伴野 隆一郎君

結婚記念日のお花有難うございました。記念日

には城崎西村屋、次の日に京ゆばとカニ喰いづ

くし、京料理の大満足と結構楽しんできました。

塩原 太一郎君

結婚記念日のお花を頂きました。おかげ様で夫

婦仲良くしています。ありがとうございました。

村山 文隆君

結婚記念日に素敵なお花をいただきありがとう

ございました。

柳田 一男君

●●月●●日、●●回目の結婚記念日を迎え、

綺麗なお花を頂きありがとうございました。

これからも、日々、感謝の気持ちを忘れずに、

明るく、元気に過ごしていきたいと思っており

ます。

相樂 英希君

結婚記念日にきれいなお花を頂戴しました。あ

りがとうございました。点数を稼げました。

二村 昭彦君

●●月●●日の結婚記念日にきれいなお花をい



ただきありがとうございました。毎年、家内が

ロータリーからの花の配達をとても楽しみにし

ております。

馬渕 正人君

誕生日のお祝いありがとうございます。●●数

年ぶりの誕生日祝い、少し照れくさいです。こ

れからも宜しくお願いします。

満席スマイル

３番 志田さんテーブル、４番 植松さんテーブ

ル、６番 梅原さんテーブル、１０番 松本さん

テーブル、１４番 小林さんテーブル、１５番 

久保田さんテーブル、１８番 田中さんテーブ

ル　、１９番 杉本さんテーブル（計８テーブル）

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

11/29 105（104）
69 名

現地 66 名
Zoom 3名

36 名 66.34％

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！

なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに

変更が無い場合は全会員出席扱いとします。

（
（

◦クラブフォーラム◦

国際奉仕委員会　三浦孝文委員長

⒈本年度、次年度世界大会のご案内、告知

本年度世界大会は２０２２年６月４日～８

日に米国テキサス州ヒューストンにて開催

の世界大会をＲＩコンテンツを活用し紹介。

２０２３年５月２７～３１日オーストラリ

アメルボルンにて開催予定。淺原さんが地

区ナイトとなり主催。

⒉これまでの静岡ＲＣの取組紹介

年会誌に投稿があるもので紹介。

・１９７１年７月２６日オマハＲＣと姉妹

締結

・１９８４年１１月２０日ハワイ サウスヒ

ロＲＣ友好クラブ

・第１００回国際大会参加　２００８－

０９英バーミンガム

・青少年交換（受入派遣）２００１－０２他

・友情交換　２０１２－１３

・短期交換留学　２０１２－１３ＧＳＥ

⒊アフターコロナにおける国際奉仕のあり方を

討議

テーブル毎に取り組みたいことや、過去の

取り組み体験などを共有。以上。

◦第６回定例理事会　議事録◦

協議・審議事項

①次年度の理事、幹事、会計候補者の推薦につ

いて承認しました。

②クリスマス例会の登録：メンバー５０人、ロー

ターアクト５人です。

③新年例会令和４年１月１２日は１８：００～

浮月楼にて予算事項の協議、会場費、記念

品について確認要。挨拶等のお願いを事前

にすること。

④令和４年２月６日のＩＭについて、登録は

３４人にする。２年以内の会員、会長、幹

事、パストガバナー、各委員長の中から選出。

例会として扱うかどうかはリモートで参加

できるか確認後、決定する。

報告事項

①インターアクト地区年次大会の映像が１１月

３０日までインターネット上で見ることが

できます。

②１１月２０日アクトの日に中田島砂丘にて清

掃活動が行われました。

③ロータリー奉仕デーとしてＥスポーツ協会と

共催で事業できないか山本芳司会員に聞い

ています。


